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上御影協力会（自治会）会長 北田建樹 

日頃は、当自治会活動にご理解、ご協力賜り厚く御礼申し上げます。 

会員の皆様に於かれましては、お健やかにお過ごしの事とお慶び申し上げます。 

  さて、この度、6月 25日に開催されました上御影協力会通常総会のご報告、お知らせおよび 

お願いが有り、「上御影だより」を発行させて頂きましたので、是非ご一読頂きます様お願い申し 

上げます。 

１． 上御影協力会通常総会のご報告 

去る 6月 25日（日）の午前 10時より、上御影会館特別会場にて、上御影協力会通常総会が 

開催されました。 

当日議長に推薦されました和田利重上御影協力会副会長により総会が進行され、上程されま 

した議案「令和 4年度事業報告・決算報告」、「令和 5年度業計画案・予算案」すべて原案通り 

可決されました事をご報告申し上げます。 

 

２． お知らせ及びお願いについて 

歩行者・通学児童安全通行目的のために施工されています大手筋東側のグリーン舗装部の 

 追加工事（グリーン部幅拡大）が、御影北小学校の夏休み期間に合わせ、8月に御影北児童館 

 南三叉路以南～JR神戸線以北の間にて施工されます。 

つきましては、施工後約 2時間の養生期間を要しますので、大手筋東側住民の方々にはその 

間ご不便をおかけしますが、何卒ご協力の程、お願い申し上げます。 

また山手幹線以南の大手筋西側に有りました白線がグリーン舗装施工に伴い両側通行路道幅 

確保（道路交通法）のため、廃線となりましたが、安全対策の追加策として JR神戸線より以北西側 

電柱に２ケ所、東側１ケ所に、神戸市東部建設事務所のご協力を得て「歩行者に注意」のシートを 

電柱に巻いて頂きます。（去る 6月 2２日施工済み） 

白線廃止対象の大手筋西側沿い住民の皆様には何卒趣旨をご理解頂き、ご協力賜ります様 

お願い申し上げます。 

 

  ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

  しばらく中断しておりました上御影協力会ホームページ『kamimikage.com』の更新 

 を 7 月から再開いたします。 

イベント情報などぜひご覧ください（スマホでもご覧になれます。） 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 裏面もごらんください 




